



BIFROST

DESIGNED BY STRAND + HVASS

Bifrost bordet er dansk design, når det er bedst. I bordet indgår en smuk forarbejdning af træ og elegant design med kun få og rene linjer, der sammen skaber en unik lethed. Materialevalget bidrager til stabilitet og funktionalitet. Vi tilbyder et utal af overflader: enten massiv eg eller laminat eller linoleum.

// The Bifrost table is Danish design at its best. The unique construction of the beautifully treated wood in combination with the elegant design of clean lines adds an incredible simplicity and unique ease to the table. The choice of materials further enhances the stability and functionality. Choose from a variety of options: either solid oak or different surfaces in laminate or linoleum.

/ Der Tisch Bifrost ist dänisches Design vom Feinsten. Der Tisch kombiniert schöne Holzverarbeitung und elegantes Design aus wenigen, klaren Linien, was eine einzigartige Leichtigkeit schafft. Die Materialauswahl trägt zur Stabilität und Funktionalität bei. Wählen Sie aus einer Vielfalt an Oberflächen: Eiche Massivholz oder Laminat oder Linoleum.

BORDPLADE: Affaset kant. Massiv eg, lakeret eller sortbejdet, eller massiv træ med overflade i linoleum eller laminat.
STEL: Massiv eg, lakeret eller sortbejdet. TILBEHØR: Synkronudtræk til 2 plader, tillægsplade eller klapplade kan tilvælges.

// TABLE TOP: Beveled edge. Solid oak, lacquered or black-stained, or solid wood with linoleum or laminate surface.
FRAME: Solid oak, lacquered or black-stained. Synchronic extension for 2 leaves, additional leaves or drop leaf can be added.

/ TISCHPLATTE: Abgeschrägte Kante. Massivholz, Eiche, lackiert oder schwarzgebeizt, oder Massivholz mit Linoleum- oder Laminatoberfläche.
GESTELL: Massivholz, Eiche, lackiert oder schwarzgebeizt. Synkronauszug für 2 Einlegeplatten, zusätzliche Einlegeplatten oder Klappplatte sind für den Tisch erhältlich.

